

**CULTURE**

## Vingt ans de baguette, ça se fête

L'opération « Un été en musique » s'est terminée hier en fanfare. Et comment ! D'abord parce qu'une douceur estivale était enfin au rendez-vous. Et puis surtout parce que l'harmonie Saint-Pierre avait décidé d'inviter Trio d'Ve, une formation jazz saxophone, soubassophone, percussions, à se joindre à elle.

Éric Bourdet, Cédric Coupez et Simon Postel sont des anciens de l'harmonie. Hervé Winckels, qui fêtait hier ses 20 ans de direction de cette formation qui évolue maintenant au niveau Prestige, les a vus démarrer avant qu'ils ne se lancent dans un jazz débridé.

Hervé Winckels ayant laissé Cédric Coupez prendre les choses en main, ils ont donné un aperçu de quelques-unes de leurs compositions incontournables au nombreux public assis sur la pelouse du square Jules-Bocquet.

L'harmonie Saint-Pierre est de toute façon rompue à ce genre d'exercice. Sous l'impulsion d'Hervé Winckels, l'orchestre collabore



**Hervé Winckels a même laissé sa place à Cédric Coupez.**

régulièrement avec le festival de jazz et a travaillé avec Battista Lena, mais aussi avec l'orchestre national de jazz et Claude Barthélémy par exemple.

Hier, les musiciens ont en tout cas mis du rythme à la fin d'après-midi avec ce concert en plein air. Une formule avec laquelle Hervé Winckels souhaite renouer. Pour faire partager la musique au plus grand nombre d'oreilles possible.

**E.T.**